

いよいよ試験対策が始まります！

みなさんこんにちは、ニスコパーソナルの長澤です。

ゴールデンウィークが明けて、通常の生活がやっと戻ってきましたね。

運動部の皆さんは**中体連に向けて最終仕上げ**の段階でしょうか。

練習は決して自分を裏切らないということを念頭に**全力を出し切ってほしい**と願っています。

文化部生や帰宅部生は落ち着いた生活になってまだまだ**新たな挑戦に向けて**模索しているところでしょうか。

様々な事柄にアンテナを向けながら自分自身の**興味が持てる何か**が見つかるかもしれませんね。

さて、ニスコでは5月19日から**前期中間試験に向けて**試験対策授業が始まります。

約**1か月間のロングスパート**となりますが今回の大きなテーマは「**ミスの根絶**」です。

ミスというものは一朝一夕に直るものではありません。

時間をかけての大量の演習と他者からの指摘によってのみ改善される**大変厄介**なものです。

前期中間試験は難題が出にくい反面、問題数に伴う**時間配分**と**ケアレスミス**との2つをいかに克服できるかが勝負となります。

だからこそニスコでは**じっくり対策を講じる**ことをこの時期選択しています。

初めてテストに立ち向かう1年生

過去に失敗を経験してしまった2・3年生

是非一緒に定期試験を乗り越えましょう！

----- お問合せ -----

0120-37-0509（札幌本部）